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                  Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito (07.06.2018), às onze
horas, na Sala Tiradentes, Plenário da Câmara de Vereadores de Sapucaia do Sul, reuniram-se os
Vereadores do Município, para trabalhos relativos à 33ª Sessão Plenária Ordinária, na 2ª Sessão
Legislativa, da 14ª Legislatura, devidamente convocada para a data e horário acima descritos.
Estiveram presentes os Vereadores que assinaram o Livro de Presenças na ordem que segue:
MARQUINHOS –  (PSB); RAQUEL – PT; IMILIA – (PTB); GERVÁSIO – (PP); JORGE – (PSD);
ADÃO – (PT); CACO – (PMDB); VENTANIA – (PRB), NELSON – (SD) e MANINHO – (PMDB).
Ausência do Vereador Cleber. Após constatar o  quórum  necessário à realização da Sessão, o
Vereador Nelson – Presidente da Casa, invocou a proteção de Deus, deu por aberta a mesma e
solicitou ao Vereador Maninho – Secretário, a leitura de um trecho bíblico. Passou-se ao ESPAÇO
DO  PEQUENO  EXPEDIENTE:  Leitura  dos  Expedientes  Recebidos:  Indicações  nºs  158/18;
159/18, 160/18, 161/18 e 162//18 – Origem do Vereador Marquinhos; Indicações nºs 163/18 e
164/18 – Origem do Vereador Gervásio;  Atas nºs 10.104 e 10.105 que foram aprovadas por
unanimidade,  sem retificações nem alterações.  Votação das  Indicações:   Indicações  nºs
158/18; 159/18, 160/18, 161/18 e 162//18 – Origem do Vereador Marquinhos; Indicações nºs
163/18 e 164/18 – Origem do Vereador Gervásio. Aprovadas por unanimidade. Passou-se aos
Requerimentos Verbais: Vereadora Raquel – 01) Ao Prefeito, reiterando o requerimento verbal de
sua autoria, realizado no dia 20 de fevereiro de 2018, o qual solicita, através das SMO e SMST, o
reparo e a sinalização na rótula da Rua Nair da Silva Rufino esquina com a Rua do Passeio,
Bairro Jardim América.  Aprovado por  unanimidade,  com a associação dos Vereadores Jorge,
Ventania,  Gervásio e Maninho.   02)  Ao Prefeito,  solicitando através da SMSMU, a limpeza e
retirada de lixo da Rua Paulo Sérgio Gusmão, nº 410 esquina com a Rua Eliandro Matias de
Souza,  Bairro Jardim América.  Aprovado por unanimidade,  com a associação dos Vereadores
Adão, Gervásio e Ventania. 03)  Ao Prefeito, solicitando através da SMSMU, a limpeza de toda a
extensão de Av. Américo Vespúcio, principalmente atrás da Escola Rosane Amaral Dias. Aprovado
por unanimidade, com a associação dos Vereadores Dra. Imilia, Marquinhos, Gervásio, Jorge e
Adão.  04)  Parabenizando  Prefeito  e  SMDS,  pelo  lançamento  do  Projeto  Família  Acolhedora.
Projeto muito importante porque vai acolher crianças e adolescentes vítimas de violência e que
estão  temporariamente  fora  de  sua  família  biológica.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a
associação dos Vereadores Adão, Ventania, Marquinhos, Caco e Maninho. Vereador Marquinhos
– 01) Ao Prefeito, solicitando com urgência a retirada do poste de iluminação existente na rótula
da Rua Nereu Ramos com a ERS 118, bem como a câmera de segurança e instale na rótula da
Av. Theodomiro Porto da Fonseca, com a Av. Américo Vespúcio. Aprovado por unanimidade, com
a  associação  dos  Vereadores  Jorge,  Gervásio,  Maninho,  Raquel,  Adão  e  Ventania.  01)  Ao
Prefeito,  solicitando  providências  quanto  a  situação  do  buraco  que  está  se  formando na  Av.
República no entrocamento com a Av. Theodomiro Porto da Fonseca. Aprovado por unanimidade,
com a associação da Vereadora Raquel.  Vereadora Dra. Imilia – 01)  Coordenador da Defesa
Civil,  requer informações no que se refere ao Ofício 20/2018 para esclarecimentos se foi feita
averiguação junto a reclamação da moradora Sra. Leda, no que se refere ao corte de uma árvore
em seu terreno, na Rua Pedro Porfírio, nº 304, Bairro Jardim. Aprovado por unanimidade. 02) Ao
Comandante da Guarda Municipal e Brigada Militar, requer informações no que se refere ao Ofício
nº 21/2018 para esclarecimentos se está sendo feita uma ronda de vigilância junto ao campo do
Itapemirim. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Caco e Gervásio. 03)
Ao Prefeito, requer informações no que se refere ao Ofício nº 19/2018 para esclarecimentos se foi
feita averiguação junto a reclamação do morador João Alberto Barbosa, no que se refere a falta de
iluminação pública em sua rua. Aprovado por unanimidade, com a associação do Vereador Caco.
Vereador Gervásio – 01) Ao Prefeito, solicitando através da SMO, estudo de viabilidade técnica
para a instalação de redutor de velocidade na baixada da Rua Beija flor, na altura do nº 500,
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Loteamento  Colina  Verde,  Bairro  Vargas.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a  associação  da
Vereadora Raquel. 02) Ao Prefeito, solicitando através da SMSMU (setor de iluminação pública) a
revisão dos reatores dos postes localizados nos endereços:  Rua Capitão Camboim, nº  279 –
Bairro  Centro;  Rua  Otacilio  José  Lucas,  em  frente  ao  nº  63,  Bairro  Sete.  Aprovado  por
unanimidade, com a associação da Vereadora Dra. Imilia. 03) À Mesa Diretora, solicitando que de
alguma forma, dentro daquilo que a Lei permite, possam interceder pelo Servidor desta Casa Sr.
Márcio Rodrigues Henrique, que sofreu acidente de moto e está hospitalizado em torno de 30 dias
no Hospital de Viamão, aguardando cirurgia. Solicita que enquanto Presidente da Casa, possa
acionar a Fundação Hospitalar para interceder e que logo esse colega possa estar recuperado e
de  volta  a  Casa.  Aprovado  por  unanimidade.  Vereador  Jorge  –  01)  Ao  Prefeito,  solicitando
através da SMO, providências com relação ao buraco que formou-se na Av. Mauá, próximo ao
Sítio  Água  Viva  e  Fábrica  de  Foguetes.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a  associação  dos
Vereadores Dra. Imilia e Gervásio. 02) Ao Prefeito, através da SMO, solicitando providências com
relação ao esgoto que está correndo a céu aberto na Rua Manoel P. da Motta, próximo ao Arroio
das Pedras. Aprovado por unanimidade, com a associação da Vereadora Dra. Imilia.  Vereador
Adão – 01) Ao Prefeito, solicitando através da SMO, a limpeza e desobstrução de uma boca de
lobo, localizada na Rua Vereador Paulo Antônio Fraga, nº 102, esquina com a Rua Elizeu Terto da
Silva, Bairro Camboim. Aprovado por unanimidade, com a associação da Vereadora Raquel.  02)
Ao Prefeito, solicitando através da SMSMU, a retirada de galhos e entulhos, localizado na Rua
Leopoldo Scharlau esquina com a Av. Theodomiro Porto da Fonseca. Aprovado por unanimidade,
com a associação dos Vereadores Marquinhos, Raquel, Dra. Imilia, Ventania e Maninho. Vereador
Ventania – 01) Ao Prefeito, solicitando através da SMSMU, retirada de galhos na Rua Trindade,
em frente ao número 460, localizado no Bairro Nova Sapucaia. Aprovado por unanimidade. 02) À
CORSAN, solicitando o conserto de um vazamento d'água na Av. Theodomiro Porto da Fonseca,
antes da Rua Juventino Machado, Bairro Ipiranga. Aprovado por unanimidade. Vereador Maninho
– 01) Ao Prefeito, solicitando através da SMST, que seja feita novamente a pintura das faixas de
segurança  no  encontro  entre  a  Av.  Lúcio  Bitencourt  e  Rua  João  Cândido.  Aprovado  por
unanimidade,  com  a  associação  do  Vereador  Jorge.  02)  Ao  Prefeito,  solicitando  através  da
SMSMU, a troca de lâmpada na Rua José de Alencar, nº 450, em frente a CLISAM. Aprovado por
unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge e Dra. Imilia.  Vereador Nelson – 01)  À
RGE Sul, solicitando informações sobre o tempo de espera do cliente para a ligação e religação
da energia elétrica. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Raquel, Adão,
Maninho e Gervásio. 02)  Em Nome da Casa, parabenizando o Clube Esportivo Aymoré de São
Leopoldo,  pela  campanha e  consequentemente  a  subida  a  série  A do  Campeonato  Gaúcho.
Aprovado por unanimidade.  Não havendo mais Requerimentos Verbais a serem feitos.  Foram
lidos  os  Projetos  que  aguardam Pareceres  da Procuradoria  e  das  Comissões.  Passou-se ao
ESPAÇO DAS CONSIDERAÇÕES FINAIS:  Os Vereadores inscritos repassaram seus tempos
para  a  próxima  Sessão  Plenária.  Nada  mais  havendo  a  ser  tratado,  o  Vereador  Nelson  –
Presidente da Casa, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a primeira Sessão
Planária desta data, às onze horas e quarenta e cinco minutos. Determinou a lavratura desta Ata,
que será pelo mesmo assinada e pelo Vereador Maninho – Secretário. Para constar, esta Ata foi
devidamente  lavrada pelo  Serviço  de Elaboração e Revisão de Anais  e  Atas  da Diretoria  de
Processos Legislativo. Sala Tiradentes, Sapucaia do Sul, 07 de junho de 2018. 

                                                                                                            NELSON BRAMBILA
                              Vereador Presidente 

     CARLOS EDUARDO DOUGLAS SANTANA
                            (Maninho) 
                     Vereador Secretário
                                                                                                                               


	CAMARA DE VEREADORES DE SAPUCAIA DO SUL

